



**3 Pièces**

**69 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83999698**

**498 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce trois pièces d'angle d'environ 70 m<sup>2</sup> est situé au premier étage d'un bel immeuble Art Déco dans le quartier des Fleurs, à quelques minutes à pied de la mer, d'un éventail de restaurants, boutiques, cafés et transports en commun. Il comprend un grand séjour lumineux avec cuisine ouverte, 2 chambres, une salle de bains et des toilettes séparées. En parfait état avec une belle hauteur sous plafond, lumineux et entièrement rénové avec des matériaux de qualité. Ulrika TOPEL +33625771722

This apartment of approximately 70 m<sup>2</sup> is located on the first floor of a beautiful Art Deco building in the Fleurs area, a few minutes' walk from the sea, a range of restaurants, shops, cafes and public transport. It includes a large bright living room with open-plan kitchen, 2 bedrooms, a bathroom and separate wc. In perfect condition with high ceilings, lots of light and completely renovated with quality materials. Ulrika TOPEL +33625771722

## **RIVIERA KEYS**

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

